

JS GOURMET™

Je suis Gourmet

Mélangeur électrique rétro



Item: 7-99377

INSTRUCTIONS

PRÉCAUTIONS IMPORTANTES

Lors de l'utilisation d'appareils électriques, des précautions de sécurité de base doivent toujours être respectées. Lisez et familiarisez-vous avec toutes les instructions d'utilisation avant d'utiliser ce mélangeur électrique. Ces instructions doivent être conservées pour référence ultérieure.

1. Avant de brancher votre mélangeur sur la prise électrique, vérifiez visuellement qu'il est en bon état et qu'il n'a subi aucun dommage pendant le transport.
2. Vérifiez que la tension indiquée sur la plaque signalétique correspond au réseau local avant de connecter l'appareil à la prise électrique.
3. Utilisez le mélangeur uniquement pour mélanger des aliments comme décrit dans ce manuel. Il n'est pas destiné à un usage commercial, industriel ou extérieur.
4. N'utilisez pas l'appareil à d'autres fins que celles pour lesquelles il est prévu.
5. Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus, ou par des personnes ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites ou manquant d'expérience et de connaissances, à condition qu'elles soient sous surveillance ou qu'elles aient reçu des instructions concernant l'utilisation de l'appareil en toute sécurité. Gardez l'appareil et son cordon hors de portée des enfants de moins de 8 ans.
6. Une surveillance étroite est nécessaire lorsque cet appareil est utilisé par ou à proximité d'enfants.
7. Ne laissez pas l'appareil sans surveillance pendant son utilisation et/ou lorsqu'il est branché à la prise électrique.
8. Utilisez toujours cet appareil sur une surface solide, plane et ininflammable.
9. N'utilisez pas cet appareil à l'extérieur.
10. **DANGER!** Les lames sont extrêmement tranchantes. N'insérez jamais vos mains ou tout autre objet dans le bol en verre lorsque le mélangeur est en marche, cela pourrait entraîner des blessures graves. Soyez prudent lorsque vous videz le pichet en verre et pendant le nettoyage. Utilisez à cet effet une spatule ou une brosse à long manche.
11. **AVERTISSEMENT!** Ne déplacez pas le mélangeur lorsqu'il est allumé, cela pourrait entraîner des blessures graves.
12. **PRUDENCE** : Si vous devez ouvrir le couvercle, arrêtez toujours le mélangeur et retirez le pichet de verre de la base d'alimentation.
13. Débranchez le cordon d'alimentation après avoir utilisé l'appareil, avant de le nettoyer et pendant toute procédure de réparation.
14. Si le cordon d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, un agent de service ou une personne de qualification similaire pour éviter tout danger.
15. Seul un personnel qualifié doit effectuer des réparations sur les appareils électriques. Des réparations incorrectes peuvent présenter un risque important pour la sécurité de l'utilisateur.
16. N'utilisez pas cet appareil si sa fiche ou son cordon d'alimentation est endommagé, après un

INSTRUCTIONS

dysfonctionnement, une chute ou un dommage quelconque.

18. Ne laissez pas le cordon d'alimentation pendre sur les bords du comptoir ou de la table ou entrer en contact avec des surfaces chaudes.
19. Ne faites pas passer le cordon d'alimentation sous des tapis, moquettes, etc.
20. N'utilisez jamais l'appareil sans le couvercle.
21. Laissez l'appareil refroidir avant de le ranger.
22. Assurez-vous que l'appareil est utilisé dans un espace ouvert. Ne le laissez pas entrer en contact avec des placards, des rideaux, des revêtements muraux, des vêtements, des matériaux inflammables ou des récipients à haute pression.
23. N'utilisez aucun accessoire avec cet appareil autre que ceux fournis ou recommandés par le fournisseur.
24. Ne plongez pas l'appareil, la base ou son cordon dans l'eau ou tout autre liquide.
25. Débranchez l'appareil après chaque utilisation en tirant sur la fiche. Ne débranchez jamais l'appareil en tirant sur le cordon d'alimentation.
26. Ne couvrez pas l'appareil.
27. Ne placez pas cet appareil sur une cuisinière électrique, à gaz ou tout autre type de cuisinière.
28. Assurez-vous que le contenu alimentaire et liquide ne dépasse pas le repère « MAX » de 1 500 ml (50,7 oz) sur le bocal en verre, ou qu'il est suffisant pour couvrir les lames (250 ml/8,5 oz environ) pour un mélange correct.
29. Les ingrédients alimentaires doivent être coupés en morceaux de 1,5 cm ou moins.

INSTRUCTIONS

EMPLACEMENT D'INSTALLATION

1. Placez le mélangeur sur une surface ferme, plane et sèche.
2. Utilisez le mélangeur uniquement à l'intérieur et dans un endroit sec.
3. Ne placez jamais le mélangeur dans un endroit instable.
4. N'utilisez pas de rallonge.
5. **DANGER ! TENIR HORS DE PORTÉE DES BÉBÉS, DES ENFANTS ET DES ANIMAUX DOMESTIQUES.**
Ne laissez jamais le cordon d'alimentation pendre du bord d'une table ou d'un comptoir. Assurez-vous que le cordon d'alimentation ne se trouve pas dans une position où il pourrait être tiré par des enfants ou des animaux domestiques ou où l'on pourrait trébucher dessus.
6. **RISQUE D'ÉLECTROCUTION !** N'utilisez pas l'appareil à proximité d'eau ou d'une forte humidité (par exemple dans un sous-sol humide, à côté d'une piscine, d'un lavabo, d'une baignoire, etc.).
7. **RISQUE D'ÉLECTROCUTION !** N'exposez pas l'appareil ou les pièces électriques de l'appareil à des gouttes d'eau ou à des éclaboussures.
8. Ne laissez pas le câble d'alimentation toucher des bords ou des coins tranchants.
9. Ne laissez pas le mélangeur, le socle et le cordon d'alimentation toucher des surfaces chaudes.
Gardez-les à l'écart du feu et des sources de chaleur, telles que les fours, les plaques chauffantes, les plaques de cuisson, les brûleurs et autres appareils produisant de la chaleur.

FICHE POLARISÉE

Cet appareil est équipé d'une fiche polarisée (une lame est plus large que l'autre). Pour réduire le risque de choc électrique, cette fiche est conçue pour s'insérer dans une prise polarisée d'une seule manière. Si la fiche ne s'insère pas complètement dans la prise, inversez-la. Si elle ne s'insère toujours pas, contactez un électricien qualifié. Ne modifiez en aucune façon la fiche.

N'ESSAYEZ PAS DE MODIFIER CETTE PRISE OU DE CONTOURNER CETTE FONCTION DE SÉCURITÉ DE QUELQUE MANIÈRE QUE CE SOIT.

DESCRIPTION DES PIÈCES



AVANT D'UTILISER VOTRE MÉLANGEUR POUR LA PREMIÈRE FOIS :

1. Déballez l'appareil et retirez tous les matériaux d'emballage.
2. Vérifiez qu'il n'y a pas de dommages qui auraient pu survenir pendant le transport.
3. Si des pièces sont endommagées ou manquantes, n'utilisez pas l'appareil et rapportez-le immédiatement au point de vente.
4. Nettoyez l'appareil avant la première utilisation (voir NETTOYAGE ET ENTRETIEN).
5. Le mélangeur peut fumer un peu et dégager une légère odeur lors de la première utilisation. Ceci est normal et n'indique pas que l'appareil est défectueux.

CONTRÔLE DE VITESSE

Le contrôleur de vitesse vous permet d'arrêter le mélangeur, de sélectionner l'une des quatre vitesses, broyer la glace ou le mode par impulsion.

Après avoir branché l'alimentation électrique, l'appareil passe en mode veille. Le bouton de contrôle doit être en position 0 avant de tourner le bouton de contrôle pour sélectionner la vitesse correspondante (1, 2, 3, 4 ou mode de broyage de glace) pour le fonctionnement ; si la vitesse n'est pas sur 0, elle doit être réinitialisée manuellement sur 0 avant de sélectionner une autre vitesse de fonctionnement.

Lors de la sélection de la vitesse de fonctionnement (1, 2, 3, 4), le mode P (mode impulsion) peut être activé pendant le fonctionnement. Appuyer sur le mode P augmente la vitesse et relâcher le mode P rétablit la vitesse correspondant au niveau actuel.

Lorsque vous sélectionnez le mode de broyage de glace, le mode P (mode impulsion) n'est pas disponible. Le mode de broyage de glace alterne entre 2 secondes de fonctionnement et 2 secondes d'arrêt, avec une durée de fonctionnement totale de 42 secondes.

Le mode **P** est le mode par impulsion avec la vitesse maximale ; il commence à fonctionner lorsqu'il est enfoncé et s'arrête lorsqu'il est relâché. En sélectionnant les vitesses 1, 2, 3 ou 4, le mélangeur fonctionne pendant 2 minutes et s'arrête automatiquement.

MODE D'EMPLOI

Utilisez le mélangeur pour préparer des *milkshakes*, des *smoothies*, des jus de fruits ou de légumes frais, des boissons, des purées de légumes et de fruits, et bien plus encore!

Vous pouvez également utiliser le mélangeur pour préparer des soupes onctueuses. Tous les ingrédients doivent être mixés à température ambiante. Ajoutez suffisamment de liquide pour obtenir une consistance lisse.

1. Assurez-vous que le mélangeur est débranché de la prise murale.
2. Retirez le bol en verre de la base moteur et ouvrez le couvercle.
3. Ajoutez les ingrédients coupés en dés dans le bocal en verre, puis ajoutez de l'eau, du lait ou d'autres liquides. Assurez-vous que le contenu total ne dépasse pas le « MAX » de 1 500 ml (50,7 oz) et qu'il soit suffisant pour couvrir les lames (250 ml/8,5 oz environ). Fermez le couvercle du bocal en verre en appuyant fermement.
4. Insérez le bouchon d'alimentation dans l'ouverture du couvercle et tournez-le dans le sens antihoraire pour le verrouiller.

5. Placez le pichet en verre assemblé sur la base du moteur et tournez-le dans le sens horaire jusqu'à ce qu'il s'enclenche.
6. Vérifiez que le bouton de contrôle est en position 0-STOP, puis branchez le mélangeur sur la prise murale.
7. Déplacez le bouton de contrôle pour sélectionner la vitesse de mélange ou le mode pulsé souhaité. Pour éviter la surchauffe du moteur, limitez la durée de chaque séance de mélange continu à 3 minutes maximum à la fois. Laissez le mélangeur reposer au moins 5 minutes avant de mélanger à nouveau.
8. Pour ajouter plus d'ingrédients pendant le mélange, retirez le bouchon d'alimentation. Tournez le bouchon d'alimentation dans le sens antihoraire pour le retirer du couvercle. Ajoutez les ingrédients par l'ouverture du couvercle, puis remettez le bouchon d'alimentation en place. Si vous mélangez un pichet plein à des vitesses plus élevées, arrêtez le mélangeur pour ajouter les ingrédients.
9. Une fois terminé, déplacez le bouton de contrôle sur la position 0-STOP et débranchez le mélangeur de la prise murale.
10. Tournez le pichet verre dans le sens antihoraire pour le retirer de la base moteur.

REMARQUE : Le mélangeur est équipé d'une fonction de sécurité qui empêchera le mélangeur de s'allumer si le pichet en verre n'est pas correctement enclenché sur la base moteur.

AVERTISSEMENT : N'ouvrez jamais le couvercle lorsque le mélangeur est en marche. Ne touchez pas les lames. Gardez les mains, les cheveux, les vêtements et les ustensiles éloignés des lames pendant le fonctionnement afin d'éviter des blessures graves ou des dommages à l'appareil.

ATTENTION : Si vous devez ouvrir le couvercle, arrêtez toujours le mélangeur et retirez le pichet de la base moteur. Utilisez une spatule à long manche pour vider ou gratter les aliments des parois du pichet.

CONSEILS POUR UTILISER VOTRE MÉLANGEUR

- Couper les ingrédients en petits morceaux ne dépassant pas 1,5 cm. Retirer les écorces dures, les noyaux, les pépins, etc.
- Le mélangeur ne convient pas pour battre des blancs d'œufs, fouetter de la crème, écraser des pommes de terre, hacher de la viande ou mélanger de la pâte.
- Pour éviter d'endommager le mélangeur, ne mélangez pas d'aliments durs tels que des os, des fruits de mer à coquille, des noix à coquille ou de gros morceaux d'aliments solides et crus tels que des navets, des courges, des betteraves, des carottes, des aliments surgelés, des haricots secs, des grains de café, du riz, etc.
- Ne mélangez pas de glaçons de plus de 1,5 cm. Le poids total des glaçons ne doit pas excéder 150 g.
- Ne mélangez pas de liquides ou d'aliments chauds dans votre mélangeur. Laissez les aliments refroidir à température ambiante avant de les mélanger.
- Ne pas actionner le mélangeur lorsque le pichet est vide pour éviter une surchauffe du moteur.
- Lorsque vous mélangez des ingrédients de consistance plus dure, vous pouvez placer une main sur le dessus du couvercle pour aider à soutenir le pichet.

RÉINITIALISATION DU MOTEUR

(PROTECTION CONTRE LA SURCHAUFFE)

Le mélangeur est conçu pour se protéger contre la surchauffe. Le moteur s'arrête si le mélangeur est surchargé, s'il mixe trop longtemps, s'il fonctionne avec un pichet vide ou si des aliments sont coincés. Si cela se produit, suivez cette procédure de réinitialisation :

1. Éteignez et débranchez le mélangeur de la prise de courant.
 2. Laissez refroidir le mélangeur pendant environ 15 minutes.
 3. Retirez le pichet en verre de la base moteur. Retirez une partie du contenu du pichet en verre s'il est surchargé (au-delà du repère « Max »). Vérifiez à l'aide d'une spatule qu'aucun ingrédient ne bloque les lames.
 4. Fermez le couvercle et réinstallez le pichet en verre sur la base moteur.
 5. Une fois le moteur refroidi, la réinitialisation est terminée. Branchez le mélangeur sur la prise murale et allumez-le.
- Pour éviter la surchauffe, limitez le temps de fonctionnement continu à une durée courte (moins de 3 minutes, avec 5 minutes de repos) et ne dépassez pas le repère « Max » sur le pichet en verre.
 - **AVERTISSEMENT !** Avant de nettoyer le mélangeur, débranchez-le de la prise murale et retirez le pichet en verre de la base moteur.
 - **RISQUE D'ÉLECTROCUTION !** Ne plongez pas la base moteur, le cordon d'alimentation ou la fiche dans l'eau ou tout autre liquide.
 - Gardez toutes les pièces électriques au sec.
 - **ATTENTION :** Les lames sont très tranchantes. Ne pas toucher les lames avec les mains. Manipuler avec précaution.
 - **REMARQUE :** N'essayez pas de retirer l'ensemble de lames de la base du pichet en verre. L'ensemble de lames et le pichet en verre forment une seule unité et ne doivent être démontés que par du personnel qualifié.
 - N'utilisez jamais de solvants, de produits de nettoyage chimiques ou abrasifs, de brosses métalliques, d'objets tranchants ou de tampons à récurer pour nettoyer l'appareil.

MÉTHODE DE NETTOYAGE RAPIDE

Pour nettoyer rapidement le pichet en verre et les lames, remplissez le pichet en verre à moitié avec de l'eau tiède et un peu de liquide vaisselle, fermez le couvercle et appuyez sur le bouton de contrôle **P** plusieurs fois pour activer le mode par impulsion. Retirez le pichet et rincez-le bien.

MÉTHODE DE NETTOYAGE GÉNÉRALE

1. Nettoyez soigneusement le mélangeur après chaque utilisation.
2. Nettoyez le couvercle, le bouchon d'alimentation et le pichet en verre avec de l'eau chaude et du liquide vaisselle. Utilisez une brosse à long manche pour nettoyer les lames et l'intérieur du pichet. Ne touchez pas les lames avec les mains.
3. Essuyez la surface extérieure de la base du moteur avec un chiffon doux imbibé d'eau ou de détergent à vaisselle.
4. Laissez toutes les pièces sécher complètement avant de les remonter.

DONNÉES TECHNIQUES

Tension : 120V ~ 60Hz

Puissance nominale : 750W

Capacité : 1,5L

MISE AU REBUS CORRECTE DE CE PRODUIT



Ce produit ne doit pas être éliminé avec les ordures ménagères à la fin de sa durée de vie. Apportez-le plutôt à un centre de collecte local ou à un revendeur proposant ce service. L'élimination séparée des appareils électroménagers permet d'éviter les impacts négatifs potentiels sur l'environnement et la santé humaine liés à une élimination inappropriée. Il permet également de revaloriser les matériaux, ce qui entraîne d'importantes économies d'énergie et de ressources.

Pour vous rappeler la nécessité d'une élimination séparée, ce produit est marqué d'un symbole de poubelle sur roulette marquée d'un « X ».

JS GOURMET™

Je suis Gourmet

Retro Electric Blender



Item: 7-99377

INSTRUCTIONS

IMPORTANT SAFEGUARDS

When using electrical appliances, basic safety precautions should always be followed. Read and familiarize yourself with all operating instructions before using this electric blender. These instructions should be saved for future reference.

1. Prior to plugging your blender into the electrical outlet, visually confirm that it is in good condition and has not experienced any damage during transportation.
2. Check that the voltage specified on the data plate matches the local network before connecting the appliance to the electrical outlet.
3. This blender has been designed exclusively for household or indoor use. Only use the blender to blend food as described in this manual. It is not intended for commercial, industrial or outdoor use.
4. Do not use the appliance for any purpose other than its intended use.
5. This appliance can be used by children aged from 8 years and above, or by persons with reduced physical, sensory, or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use if the appliance in a safe way. Keep the appliance and its cord out of reach of children aged less than 8 years old.
6. Close supervision is necessary when this appliance is used by or near children.
7. Do not leave the appliance unattended during use and/or while connected to the electrical outlet.
8. Always use this appliance on a solid, level, and non-flammable surface.
9. Do not use this appliance outdoors.
10. **DANGER!** The blades are extremely sharp. Never insert your hands or any objects in the glass jar while the blender is in operation. Use caution when emptying the glass jar and during cleaning. Use a long-handled spatula or brush for these purposes.
11. **WARNING!** Do not move the blender while it is switched on.
12. **CAUTION:** If you need to open the lid, always stop the blender and remove the jar from the power base.
13. Disconnect the power cord after using the appliance, before cleaning, and during any repair procedures.
14. If the power cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, service agent or similarly qualified person to avoid hazard.
15. Only qualified personnel should undertake repairs on electrical appliances. Improper repairs could pose a significant risk to the user's safety.
16. Do not operate this appliance with a damaged plug or power cord, after a malfunction or after being dropped or damaged in any way.
17. Do not allow the power cord to hang over the edges of counter or table or come in contact with hot surfaces.
18. Do not run the power cord under carpets, rugs, etc.

INSTRUCTIONS

19. Never use the appliance without the lid.
20. Allow the unit to cool before storage.
21. Ensure appliance is used in an open area. Do not allow it to come in contact with cupboards, curtains, wall coverings, clothing, flammable materials, or high-pressure containers.
22. Do not use any accessories or attachments with this appliance other than those supplied or recommended by supplier.
23. Do not immerse the appliance, base or its cord in water or any other liquids.
24. Unplug after each use, by pulling the plug. Never unplug by pulling the power cord.
25. Do not cover the appliance.
26. Do not place this appliance on an electric, gas, or any other kind of stove.
27. Ensure that the food and liquid content does not exceed the "MAX" 1500 ml (50.7 oz) marking on the glass jar, or is enough to cover the blades (250 ml/8.5 oz approximately) for proper blending.
28. Food ingredients must be cut into 1.5 cm pieces or smaller.

INSTRUCTIONS

INSTALLATION LOCATION

1. Place the blender on a firm, level and dry surface.
2. Use the blender indoors and in a dry location only.
3. Never place the blender in an unstable location.
4. Do not use an extension cord.
5. **DANGER! KEEP OUT OF REACH OF BABIES, CHILDREN, AND PETS.** Never let the power cord hang over the edge of a table or counter. Ensure that the power cord is not in a position where it can be pulled by children or pets, or tripped over.
6. **DANGER OF ELECTROCUTION!** Do not use the appliance near water or heavy moisture (e.g., in a damp basement, next to a swimming pool, basin, bathtub, etc.).
7. **DANGER OF ELECTROCUTION!** Do not expose the appliance or its electrical parts to dripping or splashing water.
8. Do not allow the power cable to touch any sharp edges or corners.
9. Do not allow the blender, motor base, or power cord to come into contact with hot surfaces. Keep them away from fire and heat sources, such as ovens, hot plates, hobs, burners, and other heat-producing units or appliances.

POLARIZED PLUG

This appliance has a polarized plug (one blade is wider than the other). To reduce the risk of electric shock, this plug is intended to fit in a polarized outlet only one way. If the plug does not fit fully in the outlet, reverse the plug, if it still does not fit, contact a qualified electrician. Do not modify the plug in any way.

DO NOT ATTEMPT TO MODIFY THIS PLUG OR DEFEAT THIS SAFETY FEATURE IN ANY WAY.

DESCRIPTIONS OF PARTS



BEFORE USING YOUR TABLE BLENDER FOR THE FIRST TIME:

1. Unpack the appliance and remove all packaging materials.
2. Check for damage that may have occurred during transport.
3. If any parts are damaged or missing, do not use the appliance and return it to the retailer.
4. Clean the appliance before first use (see CLEANING AND CARE).
5. The blender may smoke a little and release a slight odour during the first use. This is normal and does not indicate that the appliance is faulty.

CONTROL SWITCH

The control switch allows you to stop the blender, select one of the four Speeds ,Ice Crush or Pulse.

After connecting the power supply, the device will enter standby mode. The switch needs to be in the 0 position before rotating the control switch to select the corresponding gear (1, 2, 3, 4 or Ice Crushing mode) for operation; if the gear is not at 0, it needs to be manually reset to 0 before selecting other operation gear.

When selecting operation gear (1, 2, 3, 4), the **P** mode (Pulse Mode) can be pressed during operation. Pressing the P mode will increase the speed, and releasing the P mode will restore the speed corresponding to the current level.

When selecting the Ice Crushing mode, the **P** mode (Pulse Mode) is not available. The Ice Crushing mode operates by working for 2 seconds and stopping for 2 seconds, with a total working duration of 42 seconds.

The **P** mode is the pulse mode with the maximum speed; it starts working when pressed and stops when released. Gear (1, 2, 3, 4) are functional operation levels and operate for 2 minutes. After 2 minutes of operation, the machine automatically shuts down.

INSTRUCTIONS FOR USE

Use the blender to prepare milkshakes, smoothies, fresh fruit or vegetable juices, drinks, purées vegetables and fruits, and more.

You can also use the blender to prepare smooth soups. All ingredients should be blended at room temperature. Add enough liquid for a smooth consistency.

1. Ensure the blender is unplugged from the wall socket.
2. Remove the glass jar from the motor base and open the lid.
3. Add the diced ingredients into the glass jar and then add water, milk or other liquids. Ensure that the total content is not filled above the "MAX" 1500 ml (50.7 oz) or is enough to cover the blades (250 ml/8.5 oz approximately) for proper blending. Close the lid on the glass jar with a firm press, until it is tightly sealed.
4. Insert the feeding cap into the lid opening and turn it anti-clockwise to lock it.
5. Place the assembled glass jar on the motor base and turn the glass jar clockwise until it locks into place.
6. Check that the control switch is in the 0-STOP position, and then plug the blender to the wall socket.

7. Move the control switch to select the desired blending speed or pulse. To prevent motor overheating, keep each continuous blending session to no more than 3 minutes at a time. Let the blender rest at least 5 minutes before blending again.
8. To add more ingredients during blending, remove the feeding cap. Turn the feeding cap clockwise to remove it from the lid. Add the ingredients through the lid opening and then replace the feeding cap. If you are blending a full jar at higher speeds, stop the blender to add the ingredients.
9. Once finished, move the control switch to the 0-STOP position and unplug the blender from the wall socket.
10. Turn the glass jar anti-clockwise to remove it from the motor base.

NOTE: The blender is fitted with a safety feature that will prevent the blender from switching on if the glass jar is not correctly secured on the motor base.

WARNING: Never open the lid while the blender is operating. Do not touch the blades. Keep hands, hair, clothing and utensils away from the blades during operation to prevent serious injury or damage to the appliance.

CAUTION: If you need to open the lid, always stop the blender and remove the jar from the motor base. Use a long-handled spatula to empty or scrape food from the sides of the jar.

TIPS FOR USING YOUR BLENDER

- Cut ingredients into small pieces not exceeding 1.5 cm. Remove hard peels, stones, seeds, etc.
- The blender is not suitable for beating egg whites, whipping cream, mashing potatoes, grinding meat or mixing dough.
- To prevent damage to the blender, do not blend hard foods such as bones, shellfish, in-shell nuts, or large pieces of solid and raw foods such as turnips, squash, beets, carrots, or frozen food, dry beans, coffee beans, rice, etc.
- Do not blend ice cubes exceeding 1.5cm. The total weight of ice cubes should be around 150g.
- Do not blend hot liquids or foods in your blender. Let the food cool down to room temperature before blending.
- Do not blend on an empty jar to prevent the motor from overheating.
- When blending ingredients of harder consistencies, you may place one hand on top of the lid to help support the jar.

RESETTING THE MOTOR

(OVERHEAT PROTECTION)

The blender is equipped with an overheating protection feature. The motor will automatically shut off if the blender is overloaded, run for too long, operated with an empty jar, or if food becomes jammed. Should this occur, follow this reset procedure:

1. Switch off and unplug the blender from the power socket.
 2. Allow the blender to cool for approximately 15 minutes.
 3. Remove the glass jar from the motor base. Reduce the content of the glass jar if it is overloaded (above the "Max" mark). Check with a spatula to ensure that no ingredients are jamming the blades.
 4. Close the lid and re-install the glass jar on the motor base.
 5. Once the motor is cooled down, reset is complete. Plug the blender to the wall socket and switch on.
- To avoid overheating, keep the blending sessions short (less than 3 minutes, with 5 minutes rest in between sessions) and do not exceed the "Max" mark on the glass jar.
 - **WARNING!** Before cleaning, unplug the blender from the wall socket and remove the glass jar from the motor base.
 - **DANGER OF ELECTROCUTION!** Do not immerse the motor base, power cord or plug in water or any other liquid.
 - Keep all electrical parts dry.
 - **CAUTION:** The blades are very sharp. Do not touch the blades. Handle with care.
 - **NOTE:** Do not attempt to remove the blade assembly from the base of the glass jar. The blade assembly and the glass jar form one complete unit, and should only be disassembled by qualified personnel.
 - Never use solvents, chemical or abrasive cleaning agents, wire brushes, sharp objects or scouring pads to clean the appliance.

QUICK CLEANING METHOD

To quickly clean the glass jar and blades, fill the jar halfway with warm water and a small amount of liquid dish soap. Close the lid and press the control switch a few times to activate the PULSE function. Then, remove the jar and rinse it thoroughly.

GENERAL CLEANING METHOD

1. Clean the blender thoroughly after each use.
2. Clean the lid, feeding cap and glass jar with warm water and dish detergent. Use a long-handled brush to clean the blades and the interior of the jug. Do not touch the blades.
3. Wipe the external surface of motor base with a soft cloth moistened with water or dish detergent.
4. Allow all parts to dry completely before reassembling.

TECHNICAL DATA

Voltage : 120V ~ 60Hz

Rated Power : 750W

Capacity : 1.5L

CORRECT DISPOSAL OF THIS PRODUCT



This product must not be disposed of as domestic waste at the end of its working life. Instead, take it to a local waste collection center or a dealer offering this service. Separate disposal of household appliances helps prevent potential negative impacts on the environment and human health from improper disposal. It also allows for the recovery of materials, resulting in significant energy and resource savings. To remind you of the need for separate disposal, this product is marked with a crossed-out wheeled bin symbol.

